

Le président Baylet refuse la parole à l'exil !

Inauguration du collège Manuel Azaña le 23 octobre à Montauban - 1-1-1- A l'égard des représentants des exilés républicains, le président Baylet décrète la... **NON-INTERVENTION!** Le 4 avril dernier, pour fêter les 70 ans de l'Exil et les 78 ans de la République, pour rendre hommage au président Azaña nous étions plus de 600 dans les rues de Montauban et 400 au repas républicain. Le conseiller général représentant le président Baylet m'avait demandé de "ralentir" pour que ce dernier ait le temps de se libérer et vienne faire une importante communication. Très aimablement, nous avons acquiescé. M. Baylet vint donc annoncer, à la grande satisfaction de toute l'assistance, que le prochain collège s'appellerait "Manuel Azaña".

Depuis, parallèlement au développement de l'action pour l'achat de la gare de Borredon, nous sommes intervenus de



■ Le président Baylet a quant à lui, pris largement la parole !

multiples fois, pour être associés à la préparation de l'inauguration.

A la veille de l'inauguration, le président Baylet semblait avoir accepté que l'un de nous prenne la parole (voir explications dans le document 2 qui suit : lettre à M. le principal).

Malgré nos démarches jusqu'à l'ultime minute, le président Baylet a finalement, re-

fusé la voie républicaine. Conscients de nos responsabilités et de notre devoir de mémoire, nous ne nous sommes pas laissés faire : avec nos drapeaux et nos chants, appuyés par une large part de l'assistance, nous nous sommes exprimés. Les élèves en garderont un souvenir vibrant : les valeurs républicaines auxquelles tenaient Manuel

Azaña, ce n'est pas le caciquisme mais la démocratie, ce n'est pas courber l'échine mais résister. Ils n'oublieront pas notre refus de nous taire. Nous remercions toutes les personnes et associations qui nous ont exprimé leur soutien.

Ci-après : Le texte de l'intervention préparée par notre représentant, finalement interdite.